

最高裁判官国民審査

裁判官の真義問う

7月6日衆参選挙と同時に

けるのは十五人の裁判官のうち十人
が多數。いずれも中曾根内閣に
よつて任命された裁判官で、出身
別では裁判官三人、検察官一人、判
外務官僚一人、弁護士四人となつ
ています。

十人全員が大正生まれ。特異な
のは、中曾根首相と同じ旧日本海
軍出身者が半数の五人も居ること。
現在の矢口洪 最高裁判所長官は
元海軍法務大尉でしたが、その
同期の桜の人の脈で固まつてい
る感があります。

務総局で二十四年以上も司法官僚としていた腕を發揮し、司法修習生や裁判官の統制強化と訴訟・裁判の合理化を進め、司法反動化を行政の面から推進してしまった。合意といつ家永教科書第一次訴訟の控訴審判決（3月19日）、矢口長官の就任の井は「司法は証の控訴審判決（3月19日）」でないではないか」とした。しかし、国家権力に対しては「謙抑的（謙虚で抑制がきいた状態）」でも、その権力の横暴とたたかうとする「的」でも、かの国民の権利主張には敵意むき出し。東京高裁の「教科書検定は出し」といつ家永教科書第一次訴訟の控訴審判決（3月19日）。

訴訟判決（4月9日）を「公共の福祉との調和」と事実上支持する発言をしました。

尾田、野中両氏が逝去

國語

中国駆け歩き

4



田中 修一氏（おだ・しゅういち）
いち、十七分会、大牟田市
新町一丁目二五) 入院加療
したが、六月十六日午前七
時不全のため大牟田市立病
院死去。四十七歳。葬儀は十
正年から毎宅で行なわれま
つ。喪主は奥さんの真佐子さん

料理——ここでも、私たちが招待されているわけだ。移動するたびにその土地の名物料理を味わうのが、私の楽しみになら。

体の調子で良ければ、ついでに「北京タック」とはなつて、後半は歯痛で思つぱりには食べられなかつたのがちよつと心残りだった。

北京では、当然のことながら、本のラーメン定食ぢらいの肉用種として有名な「アヒル」が身上につけられてくる。さて、そのお値段がフルコースでも日本に北京タックで招宴となつたが、そんなに安くても、中国人

天安門広場の東側にある、北京いや中国を代表する超一流ホテルの『北京飯店』。前を通っただけだったが、車の中からパチリ。

A black and white sketch of a traditional Japanese building, likely a residence or school, featuring multiple windows and a tiled roof.

「い、それを聞いた者は異口同音に「あせら」と書いていた。怪我をしたことを配慮したのではなく、怪我をされたら出量が減るからである。つまり考方が逆である。

掛け算でも割り算でも、その使い方では随分と違った考え方方がまれてゐるものだ。割り算だけの生活と掛け算だけの生活では、ちゃんと答えば同じでも、その過程では百八十度の差がある。

三池炭鉱が、明治の終わりから大正の初めにかけて、あれこれ籠から臺場までといった福祉社員のよつた設備を納屋群の内と外に造つてゐる。これを労働者保護によく似つかふ。諸設備は次第に、思考の違いはその時点ではないが、思考の違いはその時点でもうかぶ透けてみた。